



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
3年学年通信 No. 75

「共働・共励」「共鳴・共感」

令和4年3月12日

ご卒業おめでとうございます

蒼令学年も卒業の瞬間を迎えました。

「蒼令」の名を背負い、令和の歴史とともに歩んだ3年間でした。この3年間の中で幾多もの困難と遭遇し、それを乗り越えてきました。

昨日の卒業生を送る会では、在校生が作成してくれた蒼令学年の3年間の出来事を振り返るムービーを見ました。



1年生の頃のあどけなさが残る笑顔、いろいろな行事に向かう真剣な顔、喜びを分かち合った日々、どれもが懐かしい、大切な思い出です。その一つ一つの積み重ねが成長につながる貴重な経験でした。

人生は楽しいことだけではありません。苦しいこともたくさんあると思います。

しかし、苦しいことを恐れて、チャレンジしないしていると、成功、成長にたどり着くことはできません。できないかもしれない、自信がないと思ってもまずはやってみることが大切だと思います。

中学校3年間でたくさんの方にチャレンジし、失敗を繰り返しながらも一步一步確実に成長してきました。その経験が今後の人生の中でも生きてくるとおもいます。

大曲中学校の卒業生であることを誇りにもち、大きな夢を抱いて、一人一人の浪漫飛行へ旅立ってほしいと思います。

昨日のムービーの中には蒼令学年に関わった職員からのメッセージもありました。懐かしい思いで見つめていたことと思います。これまで、たくさんの方との出会いが成長につながりました。これからもたくさんの方との出会いが待っています。一つ一つの出会いを大切に自分を磨いてほしいと思います。

保護者の皆様には3年間、様々なところでご協力をいただきました。おかげさまで、この卒業式の日を無事迎えることができました。本当にありがとうございました。

蒼令学年の皆さんが一人一人、自分の道を見つけ、蒼い空の下、令和の時代を力強く歩いていくことを期待しています。